
Администрация и совет депутатов выражают бла-
годарность директору школы Галине Федоровне Мар-
тыновской и учителю Алексею Ивановичу Дуневу за 
радушный прием, оказанный иностранной делегации.

Завершилось пребывание делегации в нашем муни-
ципалитете работой «круглого стола» в КДЦ «Рондо».

Гостей встретила фольклорная группа КДЦ «Рон-
до» с приветственной песней и хлебом-солью по русской 
традиции. Хозяин встречи глава МО «Новодевяткинское 
сельское поселение» Д.Майоров поприветствовал всех 
собравшихся, сказав, что такие встречи взаимообогаща-
ют, способствуют укреплению межнациональных и меж-
государственных связей.

Гости поделились  впечатлениями об увиденном в те-
чение дня, обменялись памятными сувенирами и выразили 
желание продолжать и развивать дружеские связи с нашим 
муниципалитетом. Руководитель делегации Хосе Мануэль 
Нейра выразил удовлетворение теплым приемом, поблагода-
рил Д.А. Майорова и депутатов местного совета за внимание, 
оказанное делегации и пригласил депутатов вновь с ответ-
ным визитом посетить дружественную провинцию Галисию.

Администрация и совет депутатов выражают 
благодарность генеральному директору ООО «Третий 
парк» Владимиру Сергеевичу Дьяковскому за безвоз-
мездное предоставление автотранспорта для перевоз-
ки делегации.  

Л.В. Костина, начальник отдела по организации 
связей с общественностью

вально все: сколько рабочих занято  на производстве, какой 
процент молодежи работает, как устроен быт работников за-
вода, где они принимают пищу и сколько это стоит, и многое 
другое. Два часа пролетели незаметно. Прощаясь с гостями, 
Алексей Юрьевич выразил надежду на возможное продол-
жение сотрудничества и подарил памятные сувениры с сим-
воликой завода. Общее фото на память будет напоминать 
всем участникам о незабываемой встрече.

Администрация и совет депутатов выражают 
огромную признательность генеральному директору 
ПК «Силовые машины» И.Н.Кощееву, директору завода 
«Турбоатомгаз» А.Ю.Смирнову, а также всем сотрудни-
кам завода, принимавшим участие в организации при-
ема делегации, прошедшем на высоком уровне.

Эстафету знакомства с гостями приняла Ново-Девят-
кинская школа №1. В фойе школы гостей встретил учитель 
русского языка и литературы, кандидат филологических 
наук Алексей Иванович Дунев. Алексей Иванович расска-
зал о системе образования в России, об особенностях Ново-
Девяткинской школы, показал библиотеку, учебные мастер-

В администрации Нового Девяткино по инициати-
ве главы муниципального образования Д.А.Майорова 
и совета депутатов состоялась рабочая встреча с пред-
ставителями руководства ФГУП «Почта России» по 
Всеволожскому району, на которой были рассмотрены 
возможные пути решения проблемы с улучшением об-
служивания населения почтовым отделением. 
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АКТУАЛЬНО

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ВИЗИТ ЗАРУБЕЖНОЙ ДЕЛЕГАЦИИ

РЕШЕНИЕ НАЙДЕНО

У нашего муниципалитета сложились давние дру-
жеские связи с муниципалитетами испанской провинции 
Галисия. Депутаты местного совета  принимали у себя 
в гостях испанские делегации и с ответным визитом по 
приглашению правительства Галисии  посещали Испа-
нию. В свое время мы об этом писали. Напомним, что 
визит в Испанию был насыщен большой деловой про-
граммой. Наши депутаты знакомились с системой об-
разования, здравоохранения, социального обеспечения в 
муниципалитетах Галисии, каждый раз вынося для себя 
много нового и полезного, что можно применить в нашем 
муниципальном образовании, тем более, что в составе на-
шего депутатского корпуса есть врачи и педагоги. 

Продолжением полезного взаимообмена стал визит к 
нам делегации из 28 человек из разных государств Европы, 
который состоялся 19 сентября. На этот раз наш давний друг 
Хосе Мануэль Нейра , руководитель делегации правитель-
ства Галисии,  привез к нам 4 мэров из Испании, Португа-
лии и  Италии, а также представителей департаментов по 
делам молодежи и образования из Армении, Азербайджана, 
Молдовы и Венгрии.  На этот раз темой встречи стали про-
блемы трудоустройства молодежи и образования.

Наши гости посетили завод «Турбоатомгаз», где их ра-
душно встретил директор завода Алексей Юрьевич Смир-
нов. Делегацию провели по наиболее интересным цехам, 
где установлены новейшие станки с программным управле-
нием. Мы увидели, как под управлением компьютера проис-
ходит раскрой стального листа на детали, из которых потом 
при помощи сварки собираются многотонные узлы турбин. 
Большое впечатление произвели станки, производящие вы-
сокоточную обработку огромных деталей турбин. Гостей 
поразили масштабы производства .  Их интересовало бук-

Гости поделились  впечатлениями об увиденном в те-

На совещании присутствовали приглашенные гости : 
Начальник Всеволожского почтампта Сафронова 

В.И., руководитель группы оптимизации сети почтовой 
связи УФПС С-Пб и ЛО филиала ФГУП «Почта России» 
Сычова Е.Г., начальник участка ООО «Энивей экспе-
дишн» Решетников А.А. , главный инженер ЗАО «Русская 
сказка» Парфенов В.П.

Рабочее совещание открыл Д.А.Майоров. В частно-
сти, он сказал:

- Всем известно, что почтовое отделение в Новом Девят-
кино давно не соответствует потребностям жителей. Поме-
щение представляет собой квартиру, находящуюся на первом 

Д.Майоров, А.Смирнов и мэры муниципалитетов
Испании, Португалии и Италии

Хосе Мануэль Нейра принимает хлеб-соль
по русской традиции

Хосе Мануэль Нейра принимает хлеб-соль

ские, где ребят обучают трудовым навыкам. Эти кабинеты 
очень понравились нашим гостям и вызвали у них живой 
интерес, так как в испанских школах подобного нет. Такой 
же интерес возник у наших гостей при посещении музея 
школы. Пионерская символика и атрибутика – вот, что бо-
лее всего заинтересовало делегатов в музее. Они подробно 
расспрашивали о пионерской организации, о тех формах ра-
боты с детьми, которые существуют на сегодняшний день.

этаже жилого дома. Помещений не хватает ни для нормаль-
ного обслуживания жителей, ни для нормальной работы со-
трудников. Администрация  неоднократно обращала внима-
ние ответственных работников  на сложившуюся ситуацию с 
почтой в нашем поселке. Однако до сегодняшнего дня в ответ 
приходили просьбы к администрации предоставить новое 
муниципальное  помещение для почты  на безвозмездной 
основе. И ,наконец, только после обращения совета депу-
татов к руководству ФГУП «Почта России» последовали 
ожидаемые действия в решении данной проблемы.

Как вы видите, у нас нет свободных муниципальных 
помещений вообще. Сама администрация находится так же 
в квартире в жилом доме, в очень стесненных условиях. К 
сожалению, бюджет поселения не позволяет осуществлять 
строительство крупных объектов. Мы провели мониторинг 
строящихся в Новом Девяткино объектов, составили перечень 
помещений, пригодных для аренды под почтовое отделение. 
Цена аренды квадратного метра коммерческого помещения 
составляет в пределах 1000 рублей. Мы получили ответ, что 
руководство ФГУП «Почта России» согласна арендовать по-
мещение по цене не выше 500 рублей за квадрат. Согласитесь, 
что бизнесменов не может устроить сумма, вдвое ниже воз-
можной. А оказывать какое-либо давление на собственников 
помещений мы считаем себя не вправе.

Далее состоялся обмен мнениями о возможных пу-
тях решения проблемы. Представители ФГУП «Почта 
России» согласились с мнением Д.А.Майорова о том, что 
проблема требует немедленного решения. По существую-
щим нормативам обслуживания населения уже на сегод-
няшний день в Новом Девяткино должно быть 5 почтовых 
отделений. Так что по, крайней мере, два должно быть в 
ближайшее время. Среди многих сложностей  в решении 
данного вопроса  обсуждались такие вопросы, как недо-

служивания населения почтовым отделением. 

На совещании присутствовали приглашенные гости : 

статок средств у «Почты России» на строительство новых 
объектов, дороговизна капитального строительства, дли-
тельность процедуры согласования выделения земельно-
го участка, отсутствие у «Почты России» на текущий год 
средств на строительство новых объектов и др. 

Правильное, на наш взгляд, решение данной проблемы 
нашлось у Д.А. Майорова, который предложил возвести от-
дельное здание для почтового отделения из быстрособирае-
мых модулей, по типу, как построены здания МКУ «Охрана 
общественного порядка» и МКУ «Агентство по развитию 
территории». Администрация готова предоставить под эти 
цели земельный участок , находящийся вблизи дома №19/90. 
Объект, построенный из модулей, можно отнести к объек-
там некапитального строительства, поэтому исключается 
длительная процедура согласования с районом выделения 
земельного участка. Кроме того, себестоимость возведения 
данного объекта довольно низкая. Исключается арендная 
плата, так как объект буде являться собственностью ФГУП 
«Почта России». Выбор места расположения нового по-
чтового отделения обусловлен двумя важными причинами: 
первая – в домах №№19/90, 19/91, 19/92, 19/76 проживает 
очень большое количество ветеранов войны, которым пеш-
ком до почтового отделения на ул.Озерной нелегко дойти, 
вторая – близость новостроек, в которых проживает боль-
шое количество новых жителей.

Представителям «Почты России» предложение 
Д.А.Майорова понравилось. Они нашли много положи-
тельных моментов для себя в таком решении  проблемы. 
В завершение встречи наши гости пообещали, что, в слу-
чае одобрения данного проекта вышестоящими руководи-
телями ФГУП «Почта России»,  до конца текущего года 
будут выполнены все «бумажные» работы по возведению  
некапитального объекта для нужд почтового отделения.
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Конференция «Организация работы и взаимодей-
ствия по противодействию экстремизму и терроризму 
в МО «Новодевяткинское сельское поселение» Всево-
ложского района ЛО состоялась 4 сентября 2014 года в 
11.00 в КДЦ «Рондо».

В конференции приняли участие и выступили с до-
кладами

 Замначальника отдела  центра «Э» ГУ МВД России 
по Санкт-Петербургу  и Ленинградской области подпол-
ковник полиции Набокин С.П., 

замначальника УМВД России по Всеволожскому 
району ЛО полковник Елисеев А.В. , а также присутство-
вали начальник 87 отдела полиции Иванов Н.В.,  старший 
участковый уполномоченный 87 ОП  майор полиции Су-
ворин Н.А. и участковый уполномоченный капитан по-
лиции Минин А.А. 

С приветствием выступил глава МО «Новодевят-
кинское сельское поселение» Д.А.Майоров. «В Новом 
Девяткино принята муниципальная целевая програм-
ма по противодействию терроризму и экстремизму, 
создана добровольная народная дружина, проводится 
большая работа по военно-патриотическому воспита-
нию, - в частности сказал Дмитрий Анатольевич. – Мы 
считаем, что там, где уделяется большое внимание мо-
лодежи и детям, нет почвы для возникновения экстре-
мистских течений».

В своем выступлении подполковник полиции Набо-
кин С.П. отметил, что на протяжении последних лет Рос-
сийская Федерация находится в состоянии постоянного 
противодействия экстремистским и террористическим 
угрозам.

Эффективная борьба с экстремистскими проявле-
ниями и терроризмом невозможна без проведения це-
ленаправленной работы по профилактике экстремизма 
и терроризма, искоренению причин, порождающих это 
социальное зло. Целью профилактических мер явля-
ется предупреждение экстремистской деятельности, 
то есть борьба с экстремизмом ещё до его проявления, 
ликвидация причин и условий возникновения экстре-
мизма.

Замначальник УМВД России по Всеволожскому 
району ЛО полковник Елисеев А.В. в своем выступлении 
сказал, что основной «группой риска» для пропаган-
ды экстремистов является молодежь, как наиболее 
чуткая социальная прослойка. Причем молодежь под-
росткового возраста, начиная примерно с 13 лет – в 
эту пору начинается становление человека как само-
стоятельной личности. 

Мотивами вступления в экстремистскую группу яв-
ляются направление на активную деятельность, стрем-
ление к индивидуальному самовыражению и общению 
с людьми, разделяющими их убеждения, ориентация на 

В МОУ «Новодевяткинская СОШ №1» по инициати-
ве администрации Нового Девяткино состоялась встреча 
школьников с именитыми спортсменами – Заслуженным 
Мастером Спорта , трехкратным Чемпионом Европы, сере-
бряным призером Чемпионата Мира, рекордсменом России 
на дистанции 100 и 200 м в плавании брассом, кавалером 
Ордена «За заслуги перед Отечеством 2 степени» Фалько 
Григорием и Заслуженным мастером спорта , Олимпийской 
Чемпионкой лондонской олимпиады 2012 года , 8-кратной 
Чемпионкой Мира, 2-кратной Чемпионкой Европы по син-
хронному плаванию Пацкевич Александрой.

Несмотря на огромную занятость, глава муниципаль-
ного образования нашел время, чтобы поприветствовать 
гостей. Обращаясь к школьникам, Дмитрий Анатольевич 
сказал, что заниматься спортом – очень важно, потому что 
спорт организует ум и укрепляет тело и здоровье. « Я сам 
занимался волейболом и академической греблей. Являюсь 
мастером спорта по волейболу и чемпионом Ленинграда по 
академической гребле. И до сегодняшнего дня не расстаюсь 
со спортом, и мне это очень помогает в работе и жизни»,- 
сказал Дмитрий Анатольевич. Высказав сожаление о том, 
что не может уделить много времени общению с гостями, на 
прощание глава подарил спортсменам памятные сувениры с 
символикой Нового Девяткино.

Ребята заинтересованно выслушали рассказы име-
нитых спортсменов о том пути, который им пришлось 
пройти к своим чемпионским вершинам и  засыпали го-
стей вопросами.

- Почему вы выбрали именно плавание? – спросили 
Григория.

- Потому что мои родители выбрали для меня это заня-
тие для оздоровления. Первоначально они не ставили цель 
сделать из меня спортсмена. Они знали, что плавание брас-
сом помогает равномерно развить плечевой пояс (трицепсы, 
трапециевидную мышцу спины, дельтовидную мышцу), 
мышцы рук и ног (особенно хорошо подтягивает внутрен-
нюю сторону бедра), улучшить фигуру, исправить осанку, 
сделать глубоким и правильным дыхание. А для мальчиков 
все это немаловажно, да и для девочек тоже. Поэтому я и на-
чал заниматься плаванием-, ответил Григорий. 

- От чего вам пришлось отказаться ради спорта?
- У меня не было детства в обычном понимании это-

го слова. То есть у меня не было времени на бесцельное 
времяпрепровождение с друзьями, многочасовое сидение 
за компьютерными играми и т.д. Весь мой день был занят 
учебой и тренировками.

- А какой вуз вы закончили? 
- Финансово-экономический. Сейчас получаю вто-

рое высшее образование.

БЕЗОПАСНОСТЬИНТЕРЕСНЫЕ ЛЮДИ

30 августа 2014 года молодежный совет МО «Но-
водевяткинское сельское поселение» принял участие 
во Всероссийском экологическом субботнике «Зеленая 
Россия» , проводимом с целью популяризации идей 
экологической сознательности и воспитания экологи-
ческой культуры. В рамках субботника молодежь очи-
стила от бытового мусора ближайший к поселку лес-
ной массив, в котором в прошлом году по инициативе 
совета депутатов была устроена зона отдыха с площад-
ками для барбекю.

Надо сказать, что совет депутатов  МО «Новоде-
вяткинское сельское поселение» выделяет  значитель-
ные  бюджетные средства на благоустройство мест от-
дыха новодевяткинцев. Однажды пообещав превратить 
Новое Девяткино в комфортный для жизни пригород 
Санкт-Петербурга, глава муниципального образования 
Д.А.Майоров последовательно претворяет эту мысль в 
жизнь. Вот так появилась идея создать в лесном мас-
сиве природный парк отдыха Капральев ручей. В про-
шлом году там были устроены дорожки, засыпанные 
отсевом, скамейки, столики, беседки, выполненные из 
природных материалов, через овражек перекинулся 

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА
С ЛЮБОВЬЮ К РОДНОМУ ДОМУ

СПОРТСМЕНЫ В ГОСТЯХ У ШКОЛЬНИКОВ
Ответы гостя вызывали у аудитории одобрительный 

гул , в котором угадывалось восхищение, удивление, вос-
торг.

Перед выступлением Александры все присутствую-
щие с помощью мультимедиа просмотрели выступление 
сборной России по синхронному плаванию на лондон-
ской Олимпиаде. Ребята аплодировали акробатическим 
элементам в исполнении Александры.

Больше всего в рассказе Александры ребят поразил 
распорядок жизни спортсменов , входящих в олимпийскую 
сборную России. Тренировки занимают практически все 
время. Остается лишь время на принятие пищи и сон. 

- Да, конечно, это большой труд , - говорит Алексан-
дра, - но все это перекрывается тем результатом, который 

мы получаем. Невозможно передать словами то чувство 
гордости за нашу страну, когда ты видишь наш россий-
ский флаг, поднимающийся выше всех! И ты, стоя на 
верхней ступеньке пьедестала, понимаешь, что именно 
ты защитил честь своей страны! Это очень волнующе. 
Ради этого стоит работать, преодолевать себя.

Ребята, затаив дыхание , слушали эмоциональный рас-
сказ Александры. И, может быть, именно в этот момент в 
чьей-то взволнованной душе вспыхнуло горячее желание 
стать таким же успешным, сильным и красивым , как эти 
славные молодые, но уже такие именитые спортсмены.

Завершилась встреча общим снимком на память о за-
мечательной встрече

Л.Костина, начальник отдела по организации
взаимодействия с общественностью

В центре снимка Спортсмены Г.Фалько и А.Пацкевич

Субботник

мостик. И очень скоро традиционное место стихийного 
отдыха новодевяткинцев стало обретать черты природ-
ного парка. В этом году работы продолжились. Были 
установлены массивные ворота из дерева, гранитные 
валуны преградили путь несознательным автолюби-
телям. Казалось бы , все должны понимать , сколько 
средств и коллективного труда вложено в обустройство 
данной зоны отдыха! Отнюдь… 

То, что увидели ребята из молодежного совета, 
пришедшие на субботник, с трудом поддается описа-
нию. Все, что приносят с собой на пикник некоторые 
любители шашлычно-водочного отдыха, потом остает-
ся там же после пикников. Конечно, не все так посту-
пают. Многие понимают, что вернутся сюда и в следу-
ющий раз, и добросовестно уносят мусор с собой до 
ближайшей  площадки сбора ТБО, которая находится 
около дома №57,  и пройти мимо нее, возвращаясь в 
поселок, просто невозможно. И ведь труд-то невелик : 
пройти 300 м с пакетом пустых пластиковых бутылок, 
контейнеров и жестяных банок до мусорного бачка! 
Ан, нет! Видимо, уровень умственного развития неко-
торых особей не позволяет усвоить простую информа-
цию о том, что такой мусор не гниет и не разлагается в 
природе сотни лет! Что мы оставим в наследство сво-
им детям и внукам - «удовольствие» -жить на помойке 
или ухоженный, облагороженный лесопарк , бережно 
сохраняемый многими поколениями? Вопрос, конечно, 
риторический.

За 2 часа активной работы ребята собрали 15 
огромных мешков бытовых отходов. К слову сказать, 
убирали те, кто никогда там не мусорил. Возмущенные 
увиденным безобразием, ребята пообещали изготовить 
и развесить в беседках юмористические плакаты , при-
зывающие соблюдать порядок в зоне отдыха, адресо-
ванные некультурным гражданам, с надписью пример-
но такого содержания : « Бросая под ноги мусор, не 
забудь хрюкнуть!»

Д.Мурадян, председатель молодежного советаСубботник

Д.А.Майоров вручает ключи от служебной квартиры 
новому участковому уполномоченному

агрессивное поведение, а также стремление выразить 
протест и почувствовать свою независимость. 

Важно помнить, что попадание подростка под влия-
ние экстремистской группы легче предупредить, чем впо-
следствии бороться с этой проблемой.

Елисеев А.В. рассказал  о нескольких  простых пра-
вилах, которые помогут существенно снизить риск попа-
дания  ребенка под влияние пропаганды экстремистов. 

Кроме того, в своем выступлении Елисеев А.В.  от-
метил хорошее взаимодействие образовательных учреж-
дений Нового Девяткино с местной администрацией в 
вопросах военно-патриотического воспитания детей и 
молодежи.

В завершение конференции состоялось официальное 
вручение ключей от служебной квартиры новому участ-
ковому уполномоченному 87 отдела полиции по Новому 
Девяткино Минину А.А.. Теперь на нашей территории 
будут работать два участковых уполномоченных. Капи-
тан полиции Минин А.А.выразил благодарность совету 
депутатов и главе МО «Новодевяткинское сельское по-
селение» Д.А.Майорову за предоставление служебного 
жилья.

Костина Л.В.




